上里東公民館だよ

令和3年1月1日発行

電話/FAX 34 - 1041

新春を寿ぎ、謹んで年始のご挨拶を申し上げます。明けましておめでとうございます。 相変わらずのコロナ禍に振り回されつつ新年を迎えましたが、それぞれの過ごし方を 見つけながらひと時の穏やかな時間を過ごされていることと存じます。

さて、令和3年はどのような年になるのでしょうか。

昨年は「密」という漢字で集約されましたが、東公民館は「疎」という状態が長く続い ています。年度当初に計画した主催事業のほぼ全てを「使用制限や自粛」という形で中止したこ とや、定期利用団体の活動も停止したり休会したりすることが多かったからです。残念ながら年 度末の三月まではこのまま進めざるを得ないのですが、四月以降は例年並みの行事予定を軸に、 コロナに対応する内容を加味しながら時代を反映できる活動を計画したいと考えています。また 定期利用団体の皆様にはコロナ感染防止対策(予防措置・部屋の人数制限等)という枠を踏まえつ つも活動内容や活動形態の見直しを図って頂き、通常の活動が行えることを期待しております。 尚、活動に際しましてのご要望等につきましては随時ご相談させて頂きますのでお気軽にお立ち 寄りください。地域の皆様方による自主的活動の維持発展こそ、「我が町上里」を形成する原動 力となります。そのための東公民館であることの自覚と自負を持って、本年も進めてまいります のでどうぞご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。 上里東公民館長 小林 茂

~コロナに負けない~

12月の公民館活動

☆活動推進員による清掃作業













交通事故

ゼロのまち!』

☆各部屋の換気にも



配慮しております。

は 12可 物ー新のル間

アルミ缶、 お回年 知収始 は

令和2年度12月21日現在 アルミ缶 10回 計196kg スチール缶 4回 計135kg ご協力ありがとうございます。 引き続きお願いします。